
EMENTA:  SOLICITA A SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA

QUE  VERIFIQUE  A  POSSIBILIDADE  DE

MELHORIAS NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA EM LOCAL

QUE ESPECIFICA (BONFIM PAULISTA).

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Solicitamos desta MD. Secretaria de Infraestrutura que proceda

com o  imediato  reparo  de  melhoria  da  iluminação  pública  na  Rua  Alameda Eduardo

Campos - Bonfim Paulista.

Moradores  da  região  informam  que  no  referido  endereço

supracitado há problemas de iluminação, gerando escuridão e insegurança. Recomenda-

se  a  instalação  de  lâmpadas  em LED por  conta  da  maior  economia  e  eficiência  de

luminosidade.

REQUEREMOS,  na forma Regimental,  e depois de ouvido o

Plenário desta Egrégia Casa Legislativa, seja oficiado o Exmo. Sr. Prefeito Municipal, para

que  esta  determine  que  a  Secretaria  de  Infraestrutura  providencie  as  melhorias  na

iluminação da via acima. 

Sala das Sessões, 28 de outubro de 2021.

MAURÍCIO GASPARINI
Vereador - PSDB 
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